La tercera edición del Desayuno del Pacto, centrada en la propuesta de ayudas y subvenciones para las empresas del clúster

Pacto Territorial por el Em- En este tercer Desayuno del Pacto, el de colaboración con el Pacto a través de diciembre a empresas del clúster cerámico en la tercera edición de "Desayuno del escuchar las necesidades detectadas por las empresas, adaptar los servicios a sus necesidades reales y continuar ayudando al conglomerado cerámigratuitos que ofrece esta entidad. El Museo de Cerámica de l'Alcora acogió este acto que abrió el presidente del Consorcio y alcalde de l'Alcora, Samuel Falomir, en el que participaron representantes de Alcora Disseny, Estudio Cerámico, Innova Group, Graphentower y Toro Gres. Falomir señaló que este encuentro entre el Pacto y las empresas es de gran utilidad para crear sinergias entre ambos, puesto que comparten misiones: conseguir la inserción laboral de la población y encontrar perfiles profesionales que se ajusten a las demandas de la producción.

La importancia de escuchar

Por su parte, la gerente del Consorcio, Olga Oruña, agradeció la asistencia de todos/as ya que "escucharles es de gran importancia para el Pacto Cerámico para así conocer cómo pueden ayudarles a través de las iniciativas que desarrolla en Formación, Empleo y Emprendimiento".

pleo de los Municipios Ce- equipo técnico del Consorcio tomó de visitas y acogida del alumnado en rámicos reunió el viernes 15 nota de las necesidades de las em- prácticas, el potencial del portal de presas participantes en materia de empleo del Pacto para compartir en formación para sus empleados/as. En él sus ofertas de empleo y localizar esta ocasión, el Pacto Cerámico ha a profesionales que incorporar a Pacto", una iniciativa cuyo objetivo es dado especial importancia a todas las la plantilla. Como cierre al acto, se ayudas y subvenciones públicas a las desarrolló una mesa debate en la que que las compañías del sector pueden se escucharon todas las opiniones de acceder, optando a un apoyo económi- los representantes de las empresas co y financiero que quite presión a participantes. co a través de los distintos servicios la complicada situación del clúster. Esta propuesta está enmarcada en el

Formación a la carta

Consorcio explicó la formación a la do por LABORA y el Ministerio de Tracarta para empresas, las opciones bajo y Economía Social.

proyecto "Desarrolla-t: Emprendimien-Además, el equipo técnico del to, Empleo y Formación", subvenciona-









El Museu de Cerámica de l'Alcora es siempre el escenario que el Pacto Cerámico escoge para celebrar estos encuentros con los/ as representantes de empresas del clúster cerámico. A las 10:00 horas del viernes empezaron a llegar los participantes de esta tercera edición a los que el personal del Consorcio recibió entre piezas históricas y de arte. Un primer contacto en el que también estuvo presente el alcalde de l'Alcora y presidente del Consorcio, Samuel Falomir. En el III Desayuno del Pacto han participado José Miguel Monraval de Estudio Cerámico, Manuel Puig de Toro Gres, Ángel Vall de Innova Group, Wenceslao Iserte y MªCarmen Puchol de Alcora Disseny y Mariel Daniel de Graphentower.



PACTO CERÁMICO PACTO CERÁMICO

OBJETIVOS: QUE LAS EMPRESAS CONOZCAN NUESTROS SERVICIOS Y QUE EL CONSORCIO ADAPTE SUS PROYECTOS A LAS NECESIDADES DEL CLÚSTER

Tras un primer contacto en el hall del Museo de Cerámica, el Desayuno se trasladó a un espacio de trabajo en el que Gemma Flors, técnico de formación, y Olga Agut, técnico del área de asesoramiento a emprendedores y empresas, explicaron brevemente las características de las iniciativas que desarrollan en sus ámbitos y cuáles pueden beneficiar económica y productivamente a las empresas participantes. Dado el contexto complicado que viven las firmas del clúster cerámico en la actualidad, el Consorcio guiso poner en relieve todas las ayudas y subvenciones de administraciones públicas a las que estas empresas pueden acceder. La formación continua es clave en las empresas del sector cerámico por ello el Consorcio ofrece una formación a la carta a las empresas (en sus instalaciones, adaptada a las necesidades reales del día a día) que apuesten por la formación de su capital humano. Así se da respuesta a las necesidades específicas de las empresas, favoreciendo el reciclaje de los trabajadores y mejorando, a su vez, el entorno laboral y profesional.





La opinión de las empresas: ¿cómo valoras el III Desayuno del Pacto?



Manolo Puig - Toro Gres

El III Desayuno del Pacto me ha parecido distendido, claro y profesional ya que la información ofrecida ha sido útil y de nuestro interés. Quiero agradeceros la invitación recibida y la labor que todo el equipo del Pacto estáis haciendo por la industria de la zona puesto que es importante la división y coordinación de los 4 grandes departamentos que habéis definido colocando al frente de ellos gente agradable que parece facilitar y hacer más cercana la cooperación entre las empresas y el Consorcio.



Mariel Daniel - Graphentower

Me ha parecido interesante y enriquecedor, especialmente porque estaba centrado en temas relevantes para el sector industrial. La interacción con colegas de diversos sectores contribuyó significativamente a ampliar mi comprensión y perspectiva sobre los temas discutidos.

La experiencia fue sumamente valiosa, ya que pude obtener información clave sobre asesoramiento y recursos que se proporcionan desde Pacte Ceràmic. Su labor para comprender las necesidades cambiantes de las empresas y adaptarse a las circunstancias del entorno empresarial es digna de reconocimiento. Además, de su capacidad para abordar los desafíos que enfrentamos en la actualidad. Este tipo de iniciativas contribuyen en gran medida al fortalecimiento de las relaciones profesionales y al intercambio de experiencias.



Wenceslao Iserte - Alcora Disseny

Este ha sido el primer Desayuno del Pacto al que he asistido y me he llevado una grata sorpresa ya que fue un encuentro muy interesante y productivo del cual he sacado conclusiones muy positivas gracias a conocer muchas iniciativas y opciones de las que podemos beneficiarnos: subvenciones o informaciones de temas que desconocía (como un portal de empleo al que acogerse cuando tenemos necesidad de algún trabajador o la acogida de personas en prácticas). La formación para el personal de las empresas también creo que es muy útil ya que siempre será más personalizado que cualquier otro curso realizado por la bonificación de la Seguridad Social o empresas externas. En conclusión, el III Desayuno del Pacto ha sido positivo, muy interesante y enfocado a las necesidades que tenemos todas las empresas.



Ángel Valls - Innova Group

Creo que la presentación y el debate fueron muy útiles, primero para conocer todos los servicios que podéis ofrecer ya que por mi parte había algunos que no sabía que el Pacto Cerámico realizaba y que nos resultan especialmente útiles por tener necesidades reales. Por otra parte, siempre es positivo compartir sinergias y necesidades con otras empresas de la zona, aunque vengamos de realidades muy diferentes, es enriquecedor ver cómo cada empresa se enfrenta a los retos que nos marca el mercado, sobre todo en una situación tan compleja como la actual. En resumen, muchas veces hay que intentar despegar la cabeza del día a día e intentar ver con una perspectiva diferente. Seguro que sacamos algo positivo de la jornada.



José Miguel Monraval-Estudio Cerámico

El Desayuno me ha parecido muy interesante y me ha quedado claro lo que el Pacto Cerámico puede ofrecer a las empresas, redundando en beneficios para todas las partes implicadas: las empresas, las entidades locales y las personas desempleadas. De hecho, desconocía algunos de los servicios y subvenciones a los que podemos acogernos como empresas y, además, hemos podido poner en común la problemática que tenemos diferentes empresas de distintos sectores. Ojalá estas reuniones se pudieran celebrar regularmente y que participaran también representantes de entidades como Labora e institutos de formación o de FP y que así fueran más sensibles a nuestras necesidades.

PACTO CERÁMICO 4 PACTO CERÁMICO 5











pacteceramic



www.pacteceramic.es



informacion@pacteceramic.es



Cosadedos Comunicación uno@cosadedos.net